

Papst gratuliert dem Prälaten des Opus Dei zum 50. Priesterjubiläum

Mit einem Brief hat Papst Franziskus zum 50. Priesterjubiläum von Prälat Fernando Ocariz gratuliert. Der Papstbrief erreichte den Prälaten nach seiner Rückkehr von einer Pastoralreise durch verschiedene europäische Länder.

24.09.2021

Der Prälat des Opus Dei dankte Gott bei zwei heiligen Messen einmal aus Anlass seines Goldenen Priesterjubiläum (Weihetag 15. August 1971) und zum anderen für den sechzigsten Jahrestag seines Eintritts in das Opus Dei am 7. September 1961. Die erste Messe fand am 7. September statt, die zweite am 8. September, dem Fest Maria Geburt.

Zu Beginn der beiden Feiern verlas Msgr. Mariano Fazio, der Auxiliarvikard der Prälatur, einen Brief, den Papst Franziskus an Prälat Ocáriz geschickt hatte.

Brief von Papst Franziskus

Nachstehend eine Übersetzung des im Original auf Latein geschriebenen Briefes des Heiligen Vaters:

An meinen lieben Sohn Prälat Fernando Ocáriz, der am Hochfest Mariä Himmelfahrt mit Freude das

goldene Jubiläum seiner Priesterweihe feiern wird. Wir begleiten dich mit Unserem Gebet und danken dir für deinen starken missionarischen Geist, deine tiefe Gelehrsamkeit und deine intensive pastorale Tätigkeit zur Verbreitung des katholischen Glaubens. Und auf die Fürsprache der Allerliebsten Himmelskönigin und des heiligen Josefmaria Escrivá de Balaguer erteilen wir Dir und allen Gläubigen der Prälatur in tiefer Zuneigung unseren Apostolischen Segen und bitten Dich um Deine Gebete, damit wir mit der Freude des Evangeliums das Petrusamt ausüben können.

Ausgestellt in Rom, im Lateran, am 30. Juli 2021. Franziskus.

In beiden Messfeiern wurden besonders für die Anliegen des Heiligen Vaters, für die Kirche und für die Heiligkeit aller Priester gebetet.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/papst-gratuliert-dem-praelaten-des-opus-dei-zu-seinem-priesterjubilaeum/> (08.01.2026)